

CV breve di Giuseppe Gavazza

Giuseppe Gavazza, laureato all'Università di Torino, ha studiato composizione, direzione, pianoforte, musicologia e musica elettronica diplomandosi al Conservatorio di Milano. Collaboratore di LIM Milano-Università, CSC-Università di Padova, Studio Sperimentale SWF-Friburgo, Ircam-Parigi, dal 1999 è compositore residente presso ACROE Grenoble dove ha svolto il dottorato *De Rerum Natura: la sintesi per modelli fisici come strumento per la composizione musicale*.

Dal 1985 al 2024 ha insegnato in Conservatorio di Musica italiani ed è Ricercatore Associato AAU Cresson, ENSAG, Grenoble.

Le sue composizioni, premiate con successo in importanti concorsi, sono pubblicate, registrate e trasmesse a livello internazionale. Impegnato nell'organizzazione di musica contemporanea, arti e nuove tecnologie e teatro musicale per bambini.

Come artista in residenza, ha sviluppato collaborazioni con artisti visivi, registi cinematografici e teatrali, videomaker, poeti, coreografi e danzatori, scrittori, fotografi realizzando più di 150 progetti di collaborazione.

Giuseppe Gavazza

Indirizzo: via Galliari 32, I-10125 Torino, Italia

work: gavazza.g@grenoble.archi.fr

personal: giuseppe.gavazza@gmail.com

self (SMS, Telegram, Signal): +39 349 5835 347

WEB: <http://www.giusepegavazza.it>

CV court de Giuseppe Gavazza

Giuseppe Gavazza, diplômé de l'Université de Turin et du Conservatoire de Milan, a étudié la composition, la direction, le piano, la musicologie et la musique électronique. Après des collaborations avec LIM-Milan, CSC-Padoue, Ircam-Paris et Experimental Studio SWF-Freiburg, il est, depuis 1999, compositeur en résidence à ACROE-ICA au Polytechnique de Grenoble, où il a obtenu un doctorat sur le logiciel GENESIS, intitulé "*De Rerum Natura : Physical model synthesis as a tool for music composition*".

De 1985 à 2024, il a enseigné dans des conservatoires italiens et est chercheur associé à l'AAU Cresson, ENSAG, Grenoble.

Il est organisateur de musique contemporaine, dans le domaine AST (Art, Science, Technologie) et du théâtre musical pour enfants.

Ses compositions ont participé avec succès à des concours internationaux. Elles sont publiées, enregistrées et diffusées internationalement.

Au cours de ses nombreuses résidences d'artistes, il a travaillé avec des artistes de tous genres, réalisant environ 150 projets en collaboration.

Giuseppe Gavazza

Adresse: via Galliari 32, I-10125 Torino, Italie

work: gavazza.g@grenoble.archi.fr

personal: giuseppe.gavazza@gmail.com

self (SMS, Telegram, Signal): +39 349 5835 347

WEB: <http://www.giusepegavazza.it>

Short CV of Giuseppe Gavazza

Giuseppe Gavazza, laureate of the University of Turin, studied Composition, Direction, Piano, Musicology and Electronic Music graduating from Conservatory of Milan. Collaborator of LIM Milan-University, CSC-University of Padua, Experimental Studio SWF-Freiburg, Ircam-Paris, since 1999 he is resident composer at ACROE-ICA Grenoble where he did his PhD De Rerum Natura: Physical model synthesis as tool for music composition.

From 1985 to 2024, he taught at Italian Music Conservatories and is an AAU Cresson Associate Researcher, ENSAG, Grenoble.

His compositions, successfully premiered in major competitions, are published, recorded and broadcast internationally. Involved in the organisation of contemporary music, arts and new technologies and musical theatre for childrens.

As an artist in residence, he has developed collaborations with visual artists, film and theatre directors, video makers, poets, choreographers and dancers, writers, photographers realizing more than 150 collaborative projects.

Giuseppe Gavazza

Address: via Galliari 32, I-10125 Torino, Italy

work: gavazza.g@grenoble.archi.fr

personal: giuseppe.gavazza@gmail.com

self (SMS, Telegram, Signal): +39 349 5835 347

WEB: <http://www.giusepegavazza.it>